

令和6年10月29日

報道機関各位

長岡市総務部人事課長



職員の軽装勤務の通年化を実施

長岡市は、例年夏季において職員の軽装（クールビズ）に取り組んでいますが、さらに働きやすい職場環境づくりや省エネルギー対策の推進を図るため、ノーネクタイなどの軽装勤務を通年で実施することとします。

職員が業務に適した働きやすい服装で勤務することにより、業務の能率化を図り、市民サービスの向上につなげます。

職員の軽装勤務の通年化

- 目的**
 - 働きやすい職場環境づくりと業務の能率化を推進することで、市民サービスの向上を図る。
 - 社会情勢の変化を柔軟に取り入れることにより、働く場としてのイメージアップを図る。
 - 省エネルギー対策の推進を図る。
- 実施時期** 11月1日（金）から
- 対象職員** 全職員
（消防職員など、制服が定められている職種は除く）
- 実施内容** 通年でネクタイや上着の着用を自由化し、気象状況や執務環境などに応じて、業務に適した働きやすい服装で勤務します。
- 留意事項**
 - 来庁される方に不快感や違和感を与えることのないよう、市職員としての信用や品位を損なわない節度ある服装とします。
 - 式典への出席など、社会通念上必要と判断される場合は、ネクタイや上着を着用するなど、TPO（時・場所・場面）に応じた服装とします。

問い合わせ：総務部人事課 恩田

TEL 0258-39-2201